

## Des dizaines de morts après un glissement de terrain en RDC

Arrib News, 20/05/2010 – Source Reuters Un glissement de terrain sur les pentes d'un volcan dans l'est de la République démocratique du Congo a fait 46 morts et emporté plus de 200 maisons, a annoncé mercredi la Mission des l'Onu au Congo. Le glissement de terrain, sur les pentes du volcan Nyiragongo à Kibumba, dans la province du Nord-Kivu, a été provoqué par la crue, ce week-end, de rivières gonflées par de fortes pluies. Manodje Mounoubai, porte-parole de la Monuc, a déclaré que cette dernière avait retrouvé les corps de 14 des 46 personnes disparues et qu'elle participait aux secours. Le volcan, qui surplombe Goma, chef-lieu de la province, est l'un des deux volcans actifs à être entrés en éruption ces dernières années. En 2002, une éruption a fait des dizaines de morts.